
Subject: paar fragen zur behandlung
Posted by Didi_rockt on Sun, 15 Jun 2008 08:51:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi an alle, 

ich hab n paar fragen zu haarausfall bzw. minox und fin ! 

Hab seit 1 Jahr Haarausfall (bin 18), was mir wie bei den meisten andren auch ziemlich auf die
psyche drückt. 
Allerdings isses bei mir so, dass ich ne top haarlinie hab, also 0 geheimratsecken, dafür erkenn
ich schon ne leichte tonsur und die haare an der stirn werden viel dünner. Das komische dabei
ist, dass bei mir die meisten haare an den Seiten ausfallen .   

kann mir jemand von euch erklären bzw. versichern, dass/warum es AGA ist? ( hab leider keine
digi cam^^ ) 

Und nun noch n paar fragen zur behandlung: 

Hab vor 2 1/2 monaten mit fin geviertelt angefangen. In letzter Zeit merk ich allerdings, dass ich
nur noch schwer ne Latte krieg, deswegen wollt ich fin absetzen. 

Ist das sinnvoll oder soll ich erstmal die Dosis runterschrauben? 

Dann hab ich mir überlegt, mit minox anzufangen.. und hab dazu n paar fragen: 

1. Wie wirkt minox? 
2. Ist es bei meinem Haarstatus sinnvoll? 
3. In der Beilage steht was von wegen "bei den meisten patienten wird jedoch kein befriedigendes
Ergebnis zu sehen sein." Was meinen die damit? 

Viel Dank schon mal im Vorraus an die, die sich die mühe machen und schreiben! 

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by haarakiri1 on Sun, 15 Jun 2008 09:06:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Um zu klären ob es AGA ist oder vielleicht andere Ursachen hat, solltest du zum Arzt gehen und
ein Blutbild machen lassen. Dann kann man zumindest schon mal ausschließen, dass der
Haarausfall an Mangelerscheinungen oder Unterfunktionen liegt.

Page 1 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4449
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12019&goto=125458#msg_125458
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=125458
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=3737
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=12019&goto=125461#msg_125461
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=125461
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by ezekiel on Mon, 16 Jun 2008 02:16:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nimmst du schon Finasterid und Minoxidil und sind dir seitdem die Haare seitlich ausgefallen?
Ansonsten würde ich mal beim Hausarzt vorbeischauen.

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by Didi_rockt on Mon, 16 Jun 2008 11:53:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

finasterid nehm ich seit ca. 3 monaten allerdings mit nebenwirkungen. 

Die Haare sind aber auch schon vor finasterid an den seiten und an der stirn ausgefallen .. es
wird alles dünner und es entsteht ne leichte tonsur mit 0 geheimratsecken. 

Beim Hausarzt war ich schon, der hat n blutbild gemacht, war alles prima. 
und beim Dermatologen war ich auch, der hat mir n paar haare rausgezogen (weiß nich ob das
für trichogram war) und mir auf n kopf geschaut dann hat er gesagt, dass es AGA is  

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by Darkthunder on Mon, 16 Jun 2008 12:22:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:es wird alles dünner und es entsteht ne leichte tonsur mit 0 geheimratsecken.

Dieses Muster haben so einige hier im Forum. Die GHE bilden sich erst sehr spät aus und dann
nicht so arg dramatisch, aber die Haare werden auf dem gesamten Oberkopf dünner und auch
der Wirbel, der oftmals nicht die üppigste Dichte aufweist, schwindet immer mehr, bis er sich
zur Tonsur ausbildet. Seltsamerweise haben dieses Muster garnicht mal wenig und anscheinend
werdens immer mehr damit.

Sind deine Erektionsstörungen die einzige NW? Wenn ja, würde ich damit weitermachen,
denn damit hätte ich die geringsten Probleme.

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by ShiSha_Shlumpf on Mon, 16 Jun 2008 12:27:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darkthunder schrieb am Mon, 16 Juni 2008 14:22Zitat:es wird alles dünner und es entsteht ne
leichte tonsur mit 0 geheimratsecken.
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Dieses Muster haben so einige hier im Forum. Die GHE bilden sich erst sehr spät aus und dann
nicht so arg dramatisch, aber die Haare werden auf dem gesamten Oberkopf dünner und auch
der Wirbel, der oftmals nicht die üppigste Dichte aufweist, schwindet immer mehr, bis er sich
zur Tonsur ausbildet. Seltsamerweise haben dieses Muster garnicht mal wenig und anscheinend
werdens immer mehr damit.

Sind deine Erektionsstörungen die einzige NW? Wenn ja, würde ich damit weitermachen,
denn damit hätte ich die geringsten Probleme.

-man muss aber sagen, dass leute mit dem sogenannten ludwig-muster bessere chancen auf
eine erfolgreiche behandlung haben, als die mit dem typischen norwood-schema! -das liegt daran,
dass die haare am oberkopf gegen die zweite form der alpha5-reduktase empfindlich sind und
diese haare mit dem finastride-wirkstoff besser zu halten sind. -wer hingegen haarausfall nach
dem norwood-schema hat, wird es schwer haben die ghe's in dem zustand zu halten wie sie sind,
geschweige denn haare zurückzugewinnen.

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by Didi_rockt on Wed, 18 Jun 2008 20:18:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja, auf erektionsstörungen hab ich eigentlich in dem jungen altern keine lust;) (wenn ich alt bin
auch nich  ) 

meint ihr es wäre sinnvoll wenn ich mit regaine anfang? weil das ja angeblich die kopfhaut
besser durchbluten soll und ich denk mir, dass das bei den dünner werdenden haaren gut
helfen müsste .. ?! 

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by Gast on Wed, 18 Jun 2008 20:46:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dem kann ich nur beipflichten. null wirkung in ghe's. hätte auch lieber auf dem gesamten kopf
dünnere und weniger haare als diese schei.. dinger   

Subject: Re: paar fragen zur behandlung
Posted by timtim on Wed, 18 Jun 2008 21:19:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bin in der gleichen situation wie du: ähnliches alter, kein bock auf potenzstörungen und hab
jetzt auch vor mit minox anzufangen, s. meinen thread. scheint ein wirkungsvolles medikament zu
sein, erfolg allerdings nicht garantiert. als nebenwirkung kann es z.b. möglicherweise die
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kopfhaut irritieren oder dir noch mehr haare raushauen. dann halt wieder absetzen. könnte unter
umständen schon was bringen. darum hab ich mich auch entschieden es zu versuchen.
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